



Stadt Dreieich · Der Magistrat
Kommunikation & Bürgerbeteiligung
Ihre Ansprechpartnerin ist:
Claudia Scheibel

Hauptstraße 45 · 63303 Dreieich
Telefon: +49 (0) 6103 - 601-190, -191
Zentrale: +49 (0) 6103 - 601-0
Telefax: +49 (0) 6103 - 601-192
E-Mail: presse@dreieich.de
Internet: www.dreieich.de
   @mein3eich

Medieninformation: 23-219
Datum: 5. Dezember 2023

Wahlergebnis 2023: Viel frischer Wind für das neue Dreieicher Jugendparlament

Dreieich. Die 19 Parlamentarierinnen und Parlamentarier für das neue Dreieicher Jugendparlament stehen fest. Am vergangenen Samstag (2.12.2023) wurde im BIKhaus das Ergebnis der Wahl zur 5. Legislaturperiode präsentiert.

Folgende 19 Dreieicher Jugendliche sind nun für die nächsten zwei Jahre Mitglieder des Jugendparlaments, welches die Möglichkeit hat, eigene Ideen und Initiativen in die kommunalen Gremien einzubringen:

Lene Bieber, Tom Müller Broich, Leni Holzmann, Jan Bratengeier, Fyn Kleimann, Ravza Nur Tas, Ava Rotmann, Charlotte Kablitz, Mariam Raza, Leo Bruns, Mia Bräunig, Neele Paluch, Niklas Kinnisch, Luka Mrkonjic, Laurenz Patermann, Henri Giardino, Philip Steeg, Oscar Cordes, Jette Paluch.

16 Jugendliche haben es zum ersten Mal in das Gremium geschafft, drei können ihr Mandat fortführen. Das Verhältnis zwischen männlichen und weiblichen JuPa-Mitgliedern hat sich im Vergleich zu den letzten zwei Jahren kaum geändert: Von 19 Mitgliedern sind neun weiblich und zehn männlich.

„Ich gratuliere allen Kandidatinnen und Kandidaten recht herzlich zur Wahl und freue mich auf eine gute und konstruktive Zusammenarbeit“, so Bürgermeister Martin Burlon. „Die Ideen und der Input des Jugendparlaments sind für die kommunalen Gremien, aber auch für mich persönlich wichtig, um die Anliegen der Jugend in unsere Entscheidungsprozesse mitzunehmen. Nur so können wir die Zukunft dieser Generation zielgruppengerecht gestalten.“

Die Wahlen hatten an verschiedenen Standorten, vorwiegend in den Schulen und den Jugendhäusern stattgefunden. Die letzte Wahlmöglichkeit gab es noch Samstagnachmittag direkt im Rathaus. Die Wahlbeteiligung war mit 31,47 Prozent erfreulicherweise so hoch wie noch nie. Zum Vergleich: 2021 lag die Wahlbeteiligung bei 25,01 Prozent, 2019 bei 22,26 Prozent.

Schon am 13. Dezember findet um 19 Uhr die konstituierende Sitzung im Rathaus Sprendlingen statt, bei der der Vorstand gewählt und erste Weichen für die nächsten zwei Jahre gestellt werden.

Anfang Februar veranstaltet die Kinder- und Jugendförderung Dreieich ein Wochenendseminar, um die Politikjugend auf die zweijährige Legislaturperiode vorzubereiten und um ihnen die Möglichkeiten zu bieten, sich gegenseitig besser kennenzulernen und Pläne zu schmieden.

Interessierte können sich unter <https://kijufue-dreieich.de/jupa> und unter dem Hashtag #jupa_dreieich23 auf Instagram über die Ergebnisse der Wahl informieren. Informationen zu den Vertreterinnen und Vertretern sind auf der Homepage des Jugendparlaments unter www.jupa-dreieich.de und in den sozialen Medien unter dem Hashtag #jupa_dreieich23 abrufbar.